
花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録 

 

● 日 時：２０１１年１２月１５日（火）１０：００～１２：００ 

● 場 所：堺市都市緑化センター  

● 参加者：  ７団体、８名 

 

■ はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告） 

  活動グループからの情報提供も併せて 

・ 今、福禄寿展をしています。 

・ 松葉杖で天王寺まで通っている中学生の送り迎えをしています。会員の皆様にはお世話に

なっています。 

・落ち葉等で汚れた屋根を高圧洗浄器で洗っていたら、穴が開いてしまいました。全部張り

替えましたが、緑化祭の売上７万円のうち６万円を費やしました。また緑化祭では食べ物

を扱っていたのにもかかわらず動物園の隣でしたので、次回は考慮していただけますよう

お願いします。 

・月曜日から金曜日まで小学校の登下校を見回っています。 

・老人会で第２日曜日に緑道の清掃をしています。年齢層が高くなったため、緑道にそって

作る花壇をやめようという話が出ています。 

・緑化活動についても、愛護会の協力金のような現金支援があればと思っています。 

・緑化活動は地域との調整が難しく、活動をしてくれる人が少ない。若い人が来ないという

問題があります。 

・若い人同士の交流を促し、次の世代の人を育てていくことが大切です。 

・最近は、働きかけても町内会や自治会に入らない人がいます。 

・実に色が付いているものは、そのまま植えても良いのですか？ 

・種の皮をむいて、水で洗ってから植えるとよいです。 

・３月より園内ガイドを再開しますので、ぜひ参加して下さい。 

・マンリョウは背が高くなります。とりきをすれば上を植えられます。椿の苗は高価なので、

７月中旬の新芽を１２ｃｍほどもらい、挿し木をすることをお勧めします。 

 

 

■ その他 

・事務局よりグリーンメッセと記念樹についての説明があった。 

・１月１５日の交流会は、新年会という形で行います。時間、場所等の案内は、センターよ

り連絡します。また、２月の交流会は藤村氏を講師に迎えて寄せ植えの講習を予定します。

土はセンターで用意し、交流会の売上金で花苗を準備する予定です。特に案内を出さずに、

２０名限定で無料で行います。花の種類等は、藤村氏と話し合って決める予定です。 

 

 

■ 次回定例会 

日 時：２０１２年１月１５日（木）時間と場所は未定 


